

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

die Chronologie des letzten Wochenendes war gut arrangiert – das Beste zum Schluss. In der „Unterwasserwelt“ der Germania tummelten sich am Samstagabend jung und alt und hatten zusammen mit der Krotzenburger Fastnachts-Prominenz einen Riesenspaß. Das Prinzenpaar samt Elfer und Hofstaat folgte der Einladung der Germania und präsentierte sich den versammelten „Narren“. Mehr noch, nach dem offiziellen Auftritt feierten die ÖVV- und die Germania-Fastnachter gemeinsam bis tief in die Nacht. Da freuen wir uns sehr auf die Fortsetzung bei der „Nach-dem-Zug-Party“ am Rosenmontag in der Vereinsgaststätte.

Das vergangene Wochenende bot eine Reihe von sportlichen und gesellschaftlichen „Events“. So konnten sich die Aktiven und die AH am Freitag bei einer Brauereibesichtigung von den Qualitäten des lokalen Glaabsbräu überzeugen lassen. Am Samstag schob die 2. Mannschaft dann gleich ein Regenerationsprogramm mit Crossfit nach. Die Aus-/Nachwirkungen waren dann im Testspiel gegen den A-Ligisten TuS Klein-Welzheim deutlich erkennbar. In den ersten Minuten war die Muskulatur nach den ungewohnten Übungen zuvor noch „mit sich selbst beschäftigt“ und in den Schlussminuten ging die Puste aus. Insofern ist das 2:5 zu relativieren. Das nächste Vorbereitungsspiel hat die Reserve am Sonntag um 13:00 Uhr daheim gegen den TV Hausen.

Gegen Teutonia Hausen bestreitet die 1. Mannschaft heute (Freitag, 17.02., 19:30 Uhr) die Generalprobe vor dem diesjährigen Gruppenligastart am kommenden Sonntag (26.02.23, 14:30 Uhr) gegen den Tabellenzweiten OSC Rosenhöhe. Beide Spiele finden auf dem heimischen Kunstrasen statt. Die letzten Spiele waren durchwachsen – mal schauen, wie es heute läuft.